

Pressemitteilung

Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen-Landesausländerbeirat

Kaiser-Friedrich-Ring 31 65185 Wiesbaden

Tel: 0611/ 98 99 5-0 Fax: 0611/ 98 99 5-18

agah@agah-hessen.de www.agah-hessen.de

Wiesbaden, den 16. Dezember 2013

Schwarz-grüne Koalitionsverhandlungen

"Ein zukunftsweisendes Signal"

Landesausländerbeirat begrüßt Einrichtung einer Landesantidiskriminierungsstelle in Hessen

Der Landesausländerbeirat hat die Ankündigung der wahrscheinlich künftigen Koalitionspartner, eine Antidiskriminierungsstelle auf Landesebene einzurichten, als ein wichtiges und zukunftsweisendes Signal begrüßt.

Der Vorsitzende des Beirates, Enis Gülegen: "Eine hervorragende Grundsatzentscheidung. Wir sind froh, dass damit endlich eine der zentralen Forderungen der hessischen Ausländerbeiräte umgesetzt wird. Und wir verbinden damit die Hoffnung, dass die Bekämpfung von Diskriminierung und Rassismus in Hessen endlich einen anderen Stellenwert bekommt."

Gleichzeitig warb Gülegen dafür, der Stelle eine größtmögliche Unabhängigkeit einzuräumen und sie ausreichend auszustatten. Nur so werde es auch gelingen, gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit in Teilen unserer Gesellschaft Wirksames entgegensetzen zu können. "Wir wollen ein gleichberechtigtes und respektvolles Miteinander der Menschen in Hessen, hier ist ein erster wichtiger Schritt getan."

Mut mache ebenfalls, dass auf Grundlage der Ergebnisse der Enquetekommission die hessische Integrationspolitik weiterentwickelt werden soll. Hier werde es aber entscheidend darauf ankommen, ob die Weichen richtig gestellt werden und dann auch ihren Niederschlag im Regierungshandeln finden. Gülegen: "Wir erwarten hier mehr Zugangsgerechtigkeit zu Bildung und Aufstiegschancen auf dem Arbeitsmarkt. Und vor allem nachdrückliche Maßnahmen gegen Alltagsrassismus!"